ЗАЯВКА

НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта
	" За здоровьем в детский сад!"

(модернизация спортивного и игрового оборудования на территории государственного учреждения   
образования «Ясли-сад № 3 г. Круглое»)

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования "Ясли-сад №3 г. Круглое"

	з.
	Физический
и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	213188, г. Круглое, ул. Энгельса, д.13, Могилёвская область,
телефон: +375223470247,
e-mail:  krugloe-ds3@tut.by


	4.
	Информация
об организации
	Государственное учреждение образования «Ясли-сад №3 г. Круглое» функционирует с 1 февраля 1977 года.     
Дошкольное учреждение посещает 111 воспитанников. Здание рассчитано на 6 групп. Включает музыкальный зал, физкультурный зал и физкультурную площадку на улице. 
Учреждение расположено в центре города, рядом с центральным парком и спортивным стадионом. 

	5.
	Руководитель организации
	 Реут Наталья Петровна, заведующий, +375223470247

	6.
	Менеджер проекта
	Каминская Наталья Николаевна, руководитель физического воспитания, +375223470888

	7.
	Прежняя
помощь, полученная от других иностранных источников
	 

Нет



	8.
	Требуемая сумма
	35 000 (в долларах США)

	9.
	Софинансирование
	1000(в долларах США)

	10.
	Срок проекта
	2021-2022гг.
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  11.
	Цель проекта
	Содействие деятельности в сфере физической культуры и массового спорта.

Проект адресован воспитанникам дошкольного возраста (3-6 лет), специалистам дошкольного образования и их родителям (законным представителям). 
Реализация данного проекта поможет:

1. Сформировать у воспитанников и их родителей интерес к здоровому образу жизни, повысить двигательную активность детей. 
 2. Создание оптимальных и безопасных условий для физического развития детей дошкольного возраста 
       3. Воспитанники приобретут умения и навыки в сфере физической культуры.
4. Законные представители станут активными участниками мероприятий в учреждении дошкольного образования.

	12.
	Задачи проекта
	1.Воспитание здорового, физически развитого, социально адаптированного ребёнка, осознающего необходимость беречь и укреплять собственное здоровье, стремящегося к достижению поставленных целей.

2. Проведение работпо подержанию эстетичного вида территории и создания безопасных условий пребывания воспитанников; 

3. Модернизация ограждения территории, детских игровых и спортивных площадок, оснащение их современным оборудованием с учетом требований к содержанию участков учреждения дошкольного образования.

4. Популяризация здорового образа жизни и профилактика заболеваний.
5. Создание условий для дополнительного образования воспитанников.

6. Организация содержательного досуга для воспитанников и их семей.

7. Проявление творческого потенциала специалистов учреждения.

	13.
	Детальное
описание деятельности в рамках проекта в соответствии споставленными задачами
	Для обустройства территории дошкольного учреждения планируется:

- подготовка территории (выравнивание земельного покрова);

- укладка безопасного модульного покрытия для спортивной площадки, беговой дорожки;

- модернизация ограждения территории учреждения;

- приобретение и установка игрового и спортивного оборудования;
 (песочницы, горки, беседки, метеоплощадка, площадка ПДД);

 - оборудование зоны отдыха ( скамеек, создание объемных фигур из растений).

	14.
	Обоснование проекта
	       Дошкольное учреждение посещает 111 воспитанников. 

На базе яслей-сада проводятся спортивно-массовые мероприятия совместно с образовательными учреждениями города, дополнительные физкультурно-оздоровительные занятия. Учреждение расположено в центре города, рядом с центральным парком и спортивным стадионом.  

Реализация проекта позволит:
- создать эмоционально-благоприятные условия пребывания воспитанников посредством благоустройства территории учреждения дошкольного образования;
-повышение уровня физической подготовленности воспитанников; оздоровление и закаливание детского организма, снижение сезонной простудной заболеваемости;
- удовлетворить потребности детей в развитии двигательной активности, оздоровлении, познании окружающего мира;

- организовать проведение для детей и их родителей различных физкультурно-оздоровительных мероприятий для популяризации здорового образа жизни в Республике Беларусь;

- данный проект для детей дошкольного возраста единственный среди учреждений дошкольного образования в городе, и его реализация будет иметь большое значение для оздоровления детей.

	15.
	Деятельность 
после 
окончания проекта
	- создание на территории учреждения современной развивающей среды позволит обеспечить высокий уровень разностороннего развития детей, их социализации, сформировать основы здорового образа жизни у воспитанников;

- вовлечение в образовательный процесс   родителей, укрепление семейных взаимоотношений, развитие у родителей психолого-педагогической культуры, организация семейного досуга с пользой для здоровья.

-популяризация идей здорового образа жизни в социуме;
- источник внебюджетных средств.

	16.
	Бюджет проекта
	35 000 ( в долларах США)


	1.
	Name of the project
	“Preschool will make us healthy!” 

(Modernization of the sport and playing equipment on the territory of Preschool №3 in Krugloe)

	2.
	Name of the organization
	State educational institution “Preschool №3”, located in Krugloe

	з.
	Street and legal address of the organization, fax and e-mail
	213188, Mogilev region, Krugloe, Engelsast, b.13
Phone: +375223470247
E-mail:krugloe-ds3@tut.by

	4.
	Information on the organization
	The State educational institution “Preschool №3” located in Krugloe has been operational since February 1st, 1977.

     111 children attend the preschool. The building is designed for 6 groups. It includes a music room, a gymnasium and a playground outside.

     The preschool is located in the middle of the town near the central park and the stadium.

	5.
	Head of the organization
	Natalia Petrovna Reut, the principle.
Phone: +375223470247

	6.
	Project Manger
	Natalia Nikolayevna Kaminskaya, pe teacher.
Phone: +375223470888

	7.
	Previous humanitarian assistance from other countries
	 

None



	8.
	Required amount of money
	USD 35.000

	9.
	Co-financing
	USD 1.000

	10.
	Duration of the project
	2021 – 2022 
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  11.
	Project goals
	        The project is created for students of ages 3 through 6 by the pre-school education specialists and the students’ parents (legal representatives).
        The realization of this project will help to:
1. Make the students and their parents be interested in ahealthy lifestyle, more physically active and develop students’ healthy mobility habits.

2. Create better and safer conditions for physical development of preschool children.

3. Make students more familiar with physical education.

4. Make the students’ legal representatives active members of the events related to preschool education.

	12.
	Project tasks
	1. Upbringing of a healthy, physically developed, socially adapted, conscious of the importance of their health and dedicated person.

2. Activities related to keeping the preschool territory clean, appealing and safe to stay at. 
3. Modernization of the fence, playgrounds and sports grounds according to the preschool territory maintenance requirements.

4. Promotion of a healthy lifestyle andprevention of disease.
5.Creation of conditions for additional education of the students.

6. Organization of a meaningful spending of leisure time.

7. Help the workers of the organization to show their creative abilities.

	13.
	Detailed description of the activities in terms of the project according to the set tasks
	Preschool territory arrangement activities:

- preparation of the terrain (land levelling);

- laying the safe coverings for the sports grounds and the running track;

- modernization of the preschool territory fence;

- acquiring and installation of the sports and play equipment (sandbox, slides, gazebos, traffic rules playgrounds);

- recreation area equipment (benches, three-dimensional shapes of plants).

	14.
	In support of the project
	111 students attend the preschool and there are a lot of sports events and healthful activities held on the territory of the preschool together with the educational institutions of the town. The preschool is located in the centre of the town near the central park and the stadium
The realization of the project will help to:
- create emotionally favourable environment through landscaping of the territory of the preschool;
- improve the students’ physical abilities, their health and immune system, reduce the seasonal cold incidence;
- satisfy the students’ need for physical development, learning the world;

- organize different activities which will popularize a healthy lifestyle in the Republic of Belarus;

- significantly influence the students’ health improvement since this is this first project for preschool children in the town.

	15.
	After the realization of the project
	- the modern environment created on the territory of the institution will guarantee a high level ofthe all-round development of children, their socialization, teach them how to live a healthy life;

- the parents’ involvement in the educational process will strengthenfamily relationships, make them more pedagogically educated;
- popularization of a healthy lifestyle in the society;

- sourcesofextrabudgetaryfunds.

	16.
	Project budget
	USD 35.000
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